mein Name ist Charly, aber mein Geburtsname ist Karl-Heinz. Ich bin 1954 geboren, seit 1979 verheiratet und wir haben zwei Töchter und sechs Enkelkinder, die es besser haben müssen, als es jetzt ist.

Nun wurde ich als Bundestags-Bewerber für dieBasis im Wahlkreis 41 gewählt. Wir müssen unsere Freiheit zurück bekommen und ich werde alles versuchen, damit das klappt. Der Bundestag muss total geändert werden. Es kann nicht sein, daß die Parteien nicht zusammen arbeiten wollen. Die 709 Abgeordneten wurden 2017 vom Volk gewählt. Und es ist unmöglich, daß es Parteien gibt, die nicht mit anderen Parteien reden wollen. Solche Parteien dürfen nicht wieder gewählt werden. Das Volk, also wir, bezahlen diese Abgeordneten nicht schlecht und wir können verlangen, das eine vernünftige Arbeit abgeliefert wird. Weil das nicht passiert, muss es grundlegend geändert werden. Es wird durch Nebentätigkeiten und Korruptionen noch mehr Geld gescheffelt. Das gehört abgeschafft.

Normale Arbeitnehmer können von solchen Summen nur träumen. Durch unsere Schwarmintelligenz in der Partei werden wir die besten Wege finden, alles zum Guten zu wenden.

Viele Menschen in Deutschland können nicht mehr rechnen. Angefangen beim "Not-Kabinett", die den Unternehmer das Geld verdienen verbietet und somit weniger Steuereinnahmen hat. Man muss annehmen, das der Staat Geld verschenkt, welches gar nicht vorhanden sein kann. Von ca. 83 Millionen Einwohnern sind wohl unter 0,5 % an der Corona-Grippe infiziert Circa 200000 Menschen. Und deswegen wird das ganze Land herunter gefahren. Wir brauchen einen neuen Beginn und das wird dieBasis schaffen.

In diesem Sinne... Charly